

no data de ayer. Cuando Bernard von Bolow presentó el proyecto el conde Mirbach, jefe de una antigua familia prusiana y leader de la nobleza, protestó como tal contra el proyecto de ley, juzgándolo como injusto y contrario a los intereses del Estado.

---

## ESPAÑA

**EL SEÑOR CALBETON.** Se dice que el señor Calbetón, el nuevo embajador español cerca de la Santa Sede, no permanecerá en Roma sino el tiempo necesario para lograr un arreglo inicial. Hecho éste, volverá a España para continuar su acción política. Le sucederá en el puesto algún otro diplomático.

A propósito de esto, "El Debate" de Madrid escribe lo siguiente: "Según noticias que hemos recibido, parece que el señor Calbetón tiene el carácter de embajador extraordinario, y que su permanencia en Roma no será larga, porque terminará con el fin de la misión de circunstancias que han motivado su nombramiento."

Puede notarse que el título de "embajador extraordinario" es un título ordinario para los embajadores; porque los jefes de una misión diplomática cerca de la Santa Sede reciben generalmente el nombre de "embajadores extraordinarios" o "enviados extraordinarios" según que el diplomático en cuestión sea un embajador o un ministro. Aparte de esta precisión, a nadie le llamará la atención que no permanezca en Roma el señor Calbetón, visto el giro que han tomado los acontecimientos políticos de España.

**PARTIDO POPULAR CATOLICO.** Dice un periódico católico de Oviedo que al terminar los últimos acontecimientos políticos, se dividirá el partido conservador español. El Partido "secesionista," tomará el nombre de "partido popular católico".

---

## ITALIA

**LA ENSEÑANZA RELIGIOSA.** El episcopado de la Campania ha dirigido a los fieles una carta colectiva en la que se habla de la cuestión de la enseñanza religiosa en las escuelas. El documento en cuestión, hace patente la tiranía abiertamente sectaria de un grupo que pretende abolir dicha enseñanza con menosprecio de las leyes vigentes.

La prensa católica va acentuando más y más la campaña emprendida contra estas inicuas pretensiones.

---

**EL CONGRESO CALABRES.** En Reggio, Calabria, el Congreso católico calabrés ha tratado asuntos importantes como son los que se refieren a la vida parroquial, a la organización de la juventud y a las obras sociales.

---

**FIESTAS CONSTANTINIANAS.** El pueblo cristiano de Milán, ciudad donde firmó Constantino el decreto de libertad en favor de la nascente Iglesia, se prepara a celebrar con grande solemnidad el centenario de la paz otorgada a la Iglesia.